

・18/2/28 名古屋市議会経済水道委員会（名古屋市民オンブズマンによる、自動文字起こしアプリを使った文字起こし+修正）

委員長 佐藤あつし（減税・中区）

次に、観光文化交流局関係であります。

説明が終わりましたので資料に対する質疑を含め、総括質疑をお許しいたします。

江上博之（共産・中川区）

それじゃ名古屋城天守閣の問題で寄付の話ですけれども、寄附について史実に忠実な木造ができるならやむを得んなど、やむを得んという言葉が悪いですけれども、賛成するわという方もみえることは事実です。4割の方が市民アンケートでもそういう声が出ておるのは事実ですけれども、やっぱり今、エレベーター問題等々できて本当にこれが史実に忠実になるのかと疑問の声も出てきております。

そういう疑問の声もこの際もう寄附返してくれと。

このような声も皆さんのところに届いてるのかどうか。どうでしょうか。

館主幹

今議員ご指摘の寄付の話でございますが、私どもの方にもですね、お電話等でエレベーター等のバリアフリー対策の内容次第によっては寄附を返してほしいというお問い合わせがあったことはございます。

江上博之（共産・中川区）

私どもはそもそもがバリアフリーを本当にやるのであればね、現天守閣の耐震化をやれば、よほどしっかりしたバリアフリーになるのであって、こんな木造化のことをね、もっとわかればわかるほど。バリアフリーと合わないということがはっきりしてくるとは思いますけれども、そういう中で、寄付問題が今回テーマになってますから寄附についてこれだけの意見があるということがきちっと踏まえておく必要があると思います。どちらにしての現計画はですね、名古屋市の行政計画は、現天守閣の耐震化であって、木造化という計画は今名古屋市にはありません。

しきりに保存活用計画と言われるけれどもこれは案であって、とにかくやっぱり計画に反するようなこういう事業の進め方については問題だということを指摘して、終わります。

委員長 佐藤あつし（減税・中区）

他にございましたらお願いいたします。

よろしいでしょうか。他にないようであります。

以上で観光文化交流局関係の質疑を終了し、付議議案に対する全ての質疑を終了いたします。

本日の予定は以上であります。明日は午前 10 時 30 分から付議議案に対する意思決定を行います。

これにて本日の委員会を散会いたします。

お疲れさまでした。